

Frau  
 Präsidentin des Nationalrates  
 Doris BURES  
 Parlament  
 1017 Wien

1. August 2017

GZ BMEIA-AT.90.13.03/0105-VI.3/2017

Die Abgeordneten zum Nationalrat Peter Wurm, Kolleginnen und Kollegen haben am 1. Juni 2017 unter der Zl. 13290/J-NR/2017 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „UBER–Fahrten für Mitarbeiter der Regierungsbüros seit dem Jahr 2015“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

**Zu den Fragen 1 und 2:**

Nein.

**Zu den Fragen 3 bis 8:**

Seit dem Jahr 2015 bis zum Einlagen der parlamentarischen Anfrage haben zwei dienstlich notwendige UBER-Fahrten stattgefunden. Die Gesamtkosten haben insgesamt Euro 15,00 betragen und wurden - nach Bezahlung durch die Bediensteten - im Wege der Reiseabrechnung geprüft und verbucht.

Sebastian Kurz



